
Bonjour, 
 
J'aimerais en premier, exprimer mon étonnement quant à ce qu'une ville 
comme Verdun n'ai pas su, ou n'ai pas voulu, plus encore, ai voulu faire 
croire à ses résidents, que la construction d'une école ne se planifiait pas 
à l'avance, et ce en fonction de son développement démographique et 
immobilier. Autant  nous faire prendre des vessies pour des lanternes. 
 
Cette mauvaise foi est incroyable, pour moi elle est odieuse. Étant un des 
parents qui a l'origine a milité pour l'instauration d'une école permanente 
sur l'île des Soeurs, je trouve que l'administration de la ville de Verdun 
tente de prendre en otages les parents et leurs enfants en n'offrant que 
des pis aller. Je m'indigne de voir que l'on tente de sacrifier des parcs et 
des espaces verts, sans pensée apparente que celle de les confisquer à la 
communauté toute entière. Je demande, instamment et aussi de façon 
urgente, à la l'administration de la ville de Verdun, de remédier à la 
situation, dans les règles de la décence et de la sécurité qui incombent 
dans le cadre de la construction d'une école. Le projet "triangle vert" en 
est un de dernier recours, de catastrophe, bref une aberration. Je 
présume que l'on préfère donner des terrains de "choix" à des 
promoteurs immobiliers, faisant fi de la priorité et de la portée éducative 
nécessaire à une société. 
 
Pour l'instant cette administration ne reçoit que mon mépris…bien 
entendu je m'oppose à ce genre de projet, d'approche et au manque de 
respect que l'on démontre à des résidents et citoyens, ici ceux de l'Île de 
Soeurs 
 
Joseph Anstett	  


